

La société d'assistance et garantie automobiles [OPTEVEN](#) / T : 04.72.43.52.52 (siège à Villeurbanne, bureau au Royaume-Uni, 270 personnes, CA 2015 : 118 M€), qui a doublé son chiffre d'affaires dans les 5 dernières années et qui traite 325.000 dossiers d'assistance par an, vient de définir un nouveau projet d'entreprise, "Opteven 2020". Il prévoit l'évolution des activités existantes vers plus d'innovation, de digital et de performance des organisations, ainsi qu'un développement international ambitieux. Pour accompagner ces nouveaux enjeux, le PDG d'Opteven, Jean-Matthieu Biseau, a créé 2 postes de directeurs généraux. Albert Etienne, qui a intégré le groupe en 2001 au poste de Directeur Commercial et Marketing, a été nommé Directeur Général délégué, chargé du développement de l'activité d'Opteven sur le marché français. Bernard Rousseau, qui a rejoint Opteven en 2005 en tant que DAF, a été nommé DG délégué, responsable de la partie Finances du Groupe. www.opteven.fr